

RAPPORT MORAL 2013

Le Président du RNSA remercie toutes les personnes et tous les organismes qui par leur travail, leur dévouement, leur activité et leur financement font fonctionner et progresser le RNSA.

Le Président remercie la Direction Générale de la Santé, Le Ministère de l'Ecologie, du Développement durable et de l'Energie ainsi que l'Agence de l'Environnement et de la Maitrise de l'Energie. Merci également aux laboratoires et collectivités territoriales et locales qui participent aux financements des activités du RNSA.

Ne sont pas oubliés dans ce rapport les remerciements aux permanents du Centre de Coordination du RNSA. Le résumé de leurs activités dans le Rapport d'Activité est impressionnant surtout quand on sait que certaines lignes représentent des heures et des heures de travail. Merci à Isabelle Charmet, Charlotte Sindt, Gilles Oliver, Solène Poilane, Estelle Tissot ainsi que Nicolas Mars et aux stagiaires. Merci à Nadine Dupuy, on ne sait pas bien comment elle arrive à trouver un moment pour se poser entre ses stages, ses analyses polliniques, ses interventions, ses visites "Air intérieur"... Quant à Michel Thibaudon, directeur du RNSA, on ne compte plus ses activités, ses congrès, ses réunions, ses rencontres, ses déplacements ... tant ils sont nombreux !

La gratitude du Président va également aux membres du Conseil Scientifique et en particulier à son président Jean-Pierre Besancenot ainsi qu'aux membres du Conseil d'Administration. Toutes ces personnalités consacrent des journées entières au fonctionnement du RNSA. Un grand merci aux médecins et aux analystes qui participent aux travaux du RNSA.

Le Conseil d'Administration remercie vivement Madame Sylvie DUBROU, directrice du Laboratoire d'Hygiène de la Ville de Paris et le personnel de cet établissement pour leur accueil lors des Journées d'Etudes Scientifiques les 29 et 30 novembre 2013. Depuis plusieurs années le RNSA a eu la possibilité d'organiser au Laboratoire d'Hygiène, dans d'excellentes conditions, de nombreuses réunions du Conseil d'Administration, du Conseil Scientifique et de tenir des Assemblées Générales.

Dans l'introduction du "Rapport d'activité 2013", il est indiqué que l'année 2013 a été "caractérisée par un fonctionnement classique tant sur le plan du réseau que sur le plan institutionnel". Dans ce Rapport d'activité, il est possible d'apprécier l'importance du travail accompli par le RNSA : métrologie, comptes polliniques, bulletins cliniques, bulletins phénologiques, activités propres du centre de coordination, gestion, information, formation, contrôle qualité, problème de l'ambrosie, travaux scientifiques, publications, congrès, manifestations à caractère scientifique, site internet, brochures etc. etc.

La "Lettre du RNSA", est publiée tous les quatre mois sous la direction de Jean-Pierre Besancenot, Président du Conseil Scientifique. Elle fait le bilan des activités de l'Association et le point des travaux et publications récents qui concernent tous les domaines de l'aérobiologie.

Parmi les projets importants pour 2014, il faut noter les démarches pour obtenir la normalisation CEN des analyses polliniques avec l'aide de l'AFNOR. Les négociations sont bien engagées mais la procédure reste longue.

Autre préoccupation importante pour cette année encore, le problème de la pérennité de notre réseau RNSA.

Fait à Brussieu, le 15 mai 2014

Monsieur Gérard SULMONT - Président du RNSA